



## Les élèves de 3ème LCE-Espagnol au lycée Victor Hugo puis au campus de Sciences-Po à Poitiers

publié le 05/05/2025

### *Descriptif :*

Dans le cadre du projet "hispanité : ambition linguistique, culturelle et mobilité", le jeudi 17 avril, les élèves de 3ème LCE-espagnol sont allés au lycée Victor Hugo de Poitiers avec des lycéens du LGT Maurice Genevoix. Ils ont réalisé un travail de médiation avec des collégiens et lycéens d'Angoulême, Bressuire et La Rochelle pour proposer une analyse d'un court-métrage.

Après le déjeuner au restaurant universitaire, tous les élèves ont rejoint le Campus de Sciences-Po où ils ont été répartis sur 6 groupes. Chaque groupe a participé à un atelier animé par un étudiant latino-américain du campus. Ils ont pu présenter le travail réalisé en amont et échanger sur les possibilités de mobilité en fonction du parcours de chacun. Pour clôturer la journée, étudiants, élèves et professeurs ont chanté ensemble « La jaula de oro » de Julieta Venegas.

Dans le cadre du projet "hispanité : ambition linguistique, culturelle et mobilité", le jeudi 17 avril, les élèves de 3ème LCE-espagnol sont allés au lycée Victor Hugo de Poitiers avec des lycéens du LGT Maurice Genevoix. Ils ont réalisé un travail de médiation avec des collégiens et lycéens d'Angoulême, Bressuire et La Rochelle pour proposer une analyse d'un court-métrage. Après le déjeuner au restaurant universitaire, tous les élèves ont rejoint le Campus de Sciences-Po où ils ont été répartis sur 6 groupes. Chaque groupe a participé à un atelier animé par un étudiant latino-américain du campus. Ils ont pu présenter le travail réalisé en amont et échanger sur les possibilités de mobilité en fonction du parcours de chacun. Pour clôturer la journée, étudiants, élèves et professeurs ont chanté ensemble « La jaula de oro » de Julieta Venegas.